

市民の声

## 古来からの

### 地名を尊重したい

市役所より  
地元の意見を

#### 聞いて

先ごろ広報に、「大塙」に用いられている「塙」の文字が、当用漢字に出でなくて、他府県からの手紙にも誤字が多いので、誰が読んでも分かりやすい地名にすべきではとの意見が出ていた。

私も今年ワープロを买入し、住所録を作る際、知人の住所を打ち込もうとしたが、あいにく「塙」の文字がなく、苦労したことを思い出す。

しかし、都市部の町名変更ならいざらしく、おそらく数百年の歴史を持つであろう地名を変

更するのはいかがかと思われる。

今、十市地区に新しい町ペー

クタウンが完成を目前にし、展示物が多数建築されているが、私たち、やはり、カタカナよりも古来から使われている地名

を尊重したいと思うものである。県住宅供給公社でもそのあたりを考慮してか、どうもどろりに旧字名や、その地にまつわる歌碑を建てていただいているのは、ありがたいことである。

(八松久章・十市)

## 市民のページ

市役所  
住居表示を

【住居表示】

を実施するという前提で、今後とも地元の皆さんの意見をお

聞きして、参考にしたいと考えています。今の段階では、「大塙」を残すか消すかの論議はしません。

（八松久章・十市）

このページは市民の皆さんのが作るページです。どんなことでも結構です。お気軽に皆さんの「声」をお寄せください。

さて先ほ、南国市広報委員会(平783 南国市大塙甲三〇一)です。

このページは市民の皆さんのが作るページです。どんなことでも結構です。お気軽に皆さんの「声」をお寄せください。

金堂久喜さんを

市役所  
写真、原稿募集

【住居表示】

を実施するという前提で、今後とも地元の皆さんの意見をお

聞きして、参考にしたいと考えています。今の段階では、「大

塙」を残すか消すかの論議はしません。

（八松久章・十市）

このページは市民の皆さんのが作るページです。どんなことでも結構です。お気軽に皆さんの「声」をお寄せください。

金堂久喜さんは、明治四十三年、旧長岡村に生まれ、長岡小

学校、高知県立農業学校養蚕科、東京高等蚕糸学校卒業し、詔

榮製糸、華中蚕糸等生糸会社の工場長を勤め、昭和十八年から

司政官として、南方の製糖会社の工場長になり、敏腕を振るいましたが、敗戦で内地へ帰りました。

戦後の日本は、敗戦の痛手と連合軍の占領政策による各種の制度が矢張り早くに実施されたため、大混乱になりました。特に食糧難解決に頭を痛めました。

このよつた困難なとき、長岡

村議会は、金堂さんに目をつけ、全会一致で助役に推挙し、彼の活躍を期待しました。彼は見事にこの難題を突破して村民の期

待にこたえました。金堂さんのその後の活躍は、もう市民の皆様方もよく存じの通りです。

この度、金堂さんの偉業を後

世に伝えるため、浄財を募って

このよつた困難なとき、長岡

村議会は、金堂さんに目をつけ、全会一致で助役に推挙し、彼の活躍を期待しました。彼は見事にこの難題を突破して村民の期

待にこたえました。金堂さんのその後の活躍は、もう市民の皆

様方もよく存じの通りです。

この度、金堂さんの偉業を後

&lt;p